



## ‘Reconsideración fue oportuna’

MARTHA MARTÍNEZ

El líder de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, calificó como correcto, conveniente y oportuno que los Ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) decidieran no usar las camionetas de lujo que habían adquirido.

No obstante, se dijo preocupado porque todos respeten el principio de austeridad que hoy ya es constitucional.

“Creo que la reconsidera-

ción hecha por las Ministras y los Ministros en adquirir y no disponer de estos vehículos blindados es oportuna y fue conveniente”, dijo.

“Los que hemos cometido en algún momento algún acto que no va con el parecer de nuestro movimiento tenemos que reconsiderar y rectificar. Y en este caso, a mí me parece que lo que hizo el cuerpo de Ministras y Ministros fue correcto, fue conveniente y oportuno”, reiteró el morenista.